

Hast Du mal Zeit?  
Ist die Uhr wichtig für unser Leben?  
Ist die Ewigkeit eine Zeit?  
Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle unseres Lebens. Kerstin

## Einfach Jetzt

Was ist Zeit  
Und der Augenblick und die Ewigkeit?  
Warum nur hat der Mensch die Uhr erfunden?  
Warum nur hetzen wir gegen Sekunden?  
Und fragen am Ende mit letzter Kraft;  
Habe ich denn auch alles geschafft?

Doch eigentlich ist es umgekehrt.  
Nur das Ziel, das Du hast, verdreht den Wert.  
Und einmal, dann hat die Zeit Dich geschafft.

Darum vergeude nicht Deine Kraft.  
Wie lange dauert schon eine Sekunde?  
Die Zeiger dreh'n nur zum Schein ihre Runde.

Teile die Zeit einmal anders ein!  
Nicht alles schaffen! Dein Ziel ist das SEIN!  
Du bist und Du handelst nur jetzt!

Und plötzlich bist Du nicht mehr von der Zeit besetzt.  
Was Du tun musst, das tue.  
Nutze in der Hektik die Ruhe.  
Lebe die Zeit.  
Denn Augenblick ist Ewigkeit.

02.Juli 2000

# ewigkeit



Kerstin Moretoni-Anders – bewusstseinsentfaltung.art